

Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 15 Mei 2010 (Sabtu Sore)

Markus 14 = Buli-buli emas berisi manna.

Markus 14:26-27: Petrus akan menyangkal Yesus.

14:26 Sesudah mereka menyanyikan nyanyian pujian, pergilah mereka ke Bukit Zaitun.

14:27 Lalu Yesus berkata kepada mereka: "Kamu semua akan tergoncang imanmu. Sebab ada tertulis: Aku akan memukul gembala dan domba-domba itu akan tercerai-berai.

Naik ke bukit Zaitun = kekuatan untuk menghadapi segala tantangan yang akan kita hadapi.

Buah zaitun yang sudah masak akan dijemur dan diperas untuk menghasilkan minyak zaitun untuk pelita.

Buah zaitun yang dijemur dan diperas secara rohani menunjuk pada pribadi Yesus yang sengsara dan mati di kayu salib (diperas dagingnya sehingga menghasilkan minyak Roh El Kudus).

Minyak Roh El Kudus ini dicurahkan kepada kita untuk menghadapi sengsara/penderitaan yang akan datang.

Jadi, minyak Roh Kudus adalah hasil dari penyaliban Yesus di kayu salib.

Jika kita menghargai salib/korban Kristus, kita akan menerima minyak urapan Roh Kudus.

Praktik sehari-hari menghargai korban Kristus:

1. Rela menderita secara daging untuk berhenti berbuat dosa dan kembali kepada Tuhan = bertobat.

I Petrus 4:1

4:1. *Jadi, karena Kristus telah menderita penderitaan badani, kamupun harus juga mempersenjatai dirimu dengan pikiran yang demikian, --karena barangsiapa telah menderita penderitaan badani, ia telah berhenti berbuat dosa--,*

2. Penderitaan/sengsara daging tanpa dosa (misal: mengikuti ibadah, berpuasa).

I Petrus 4:12-14

4:12. *Saudara-saudara yang kekasih, janganlah kamu heran akan nyala api siksaan yang datang kepadamu sebagai ujian, seolah-olah ada sesuatu yang luar biasa terjadi atas kamu.*

4:13 *Sebaliknya, bersukacitalah, sesuai dengan bagian yang kamu dapat dalam penderitaan Kristus, supaya kamu juga boleh bergembira dan bersukacita pada waktu Ia menyatakan kemuliaan-Nya.*

4:14 *Berbahagiaalah kamu, jika kamu dinista karena nama Kristus, sebab Roh kemuliaan, yaitu Roh Allah ada padamu.*

Kegunaan minyak urapan Roh Kudus:

1. Roh Kudus = Roh kebenaran yang membuat kita bisa menanggung bobot firman Allah yang benar, sehingga kita bisa hidup dalam kebenaran sekalipun menghadapi risiko apapun.

Yohanes 16:12-13

16:12 *Masih banyak hal yang harus Kukatakan kepadamu, tetapi sekarang kamu belum dapat menanggungnya.*

16:13 *Tetapi apabila Ia datang, yaitu Roh Kebenaran, Ia akan memimpin kamu ke dalam seluruh kebenaran; sebab Ia tidak akan berkata-kata dari diri-Nya sendiri, tetapi segala sesuatu yang didengar-Nya itulah yang akan dikatakan-Nya dan Ia akan memberitakan kepadamu hal-hal yang akan datang.*

Mazmur 5:13

5:13 *Sebab Engkaulah yang memberkati orang benar, ya TUHAN; Engkau memagari dia dengan anugerah-Mu seperti perisai.*

Tuhan akan memagari kehidupan kita dari segala hal, dan memelihara kehidupan kita, baik sekarang maupun masa depan kita, menjadi masa depan yang indah.

Jangan kita bersungut-sungut atas penderitaan yang kita alami karena penderitaan kita jauh lebih kecil dari penderitaan yang Tuhan alami.

Bersungut-sungut = tidak menghargai korban Kristus.

Kita harus memegang perkataan "Lebih baik tidak ... daripada tidak benar".

2. Roh Kudus mencurahkan kasih Allah.

Roma 5:5

5:5 *Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Allah telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.*

Kuat dan teguh hati:

- o tidak putus asa dalam menghadapi pencobaan
- o tidak tinggalkan ibadah dan pelayanan (tetap setia dan berkobar-kobar) apapun yang kita hadapi.
- o hanya percaya dan berharap pada Tuhan.

Hasilnya adalah Tuhan berperang ganti kita.

Keluaran 14:13-14

14:13 Tetapi berkatalah Musa kepada bangsa itu: "Janganlah takut, berdirilah tetap dan lihatlah keselamatan dari TUHAN, yang akan diberikan-Nya hari ini kepadamu; sebab orang Mesir yang kamu lihat hari ini, tidak akan kamu lihat lagi untuk selama-lamanya.

14:14 TUHAN akan berperang untuk kamu, dan kamu akan diam saja."

3. Roh penghibur memberikan kekuatan pada kita saat kita menghadapi kegelapan di dunia.

Yohanes 15:25-27

15:25 Tetapi firman yang ada tertulis dalam kitab Taurat mereka harus digenapi: Mereka membenci Aku tanpa alasan.

15:26. Jikalau Penghibur yang akan Kuutus dari Bapa datang, yaitu Roh Kebenaran yang keluar dari Bapa, Ia akan bersaksi tentang Aku.

15:27 Tetapi kamu juga harus bersaksi, karena kamu dari semula bersama-sama dengan Aku."

Roh penghibur membuat kita menjadi terang dalam dunia.

Terang yang kita pancarkan adalah terang keubahan hidup.

Terang keubahan hidup = mujizat secara rohani (mujizat terbesar). Keubahan hidup mulai dari berkata jujur. Dengan berkata jujur, doa kita didengar oleh Tuhan, mujizat jasmani terjadi.

Amsal 15:8

15:8. Korban orang fasik adalah kekejian bagi TUHAN, tetapi doa orang jujur dikenan-Nya.

Sampai saat kedatangan Yesus kedua kali, kehidupan kita diubah menjadi memelai wanita Sorga, bersama dengan Tuhan selamanya.

Tuhan memberkati.